

Mach den Schluss-STRICH! Keine Frauensklaverei in Deutschland!

Prostitution ist seit über 10 Jahren in Deutschland ein Beruf wie jeder andere.

Die Bilanz – dramatisch

- Die Lebensbedingungen von Frauen in der Prostitution – schlimmer denn je.
- Der Handel mit Frauen in die Zwangsprostitution – dramatisch gestiegen.
- Deutschland – ein Zentrum dieses Handels.

Die Verlierer – die Frauen in der Prostitution

Die meisten

- arbeiten ohne Vertrag, ohne jegliche Sicherheit,
- werden ausgebeutet, arbeiten unter Druck oder Zwang,
- trinken Alkohol oder nehmen Drogen bei ihrer Tätigkeit,
- leiden unter posttraumatischen Belastungsstörungen, wie bei Folteropfern,
- würden aussteigen. Wenn sie könnten.

Die Gewinner - Sexkäufer, Zuhälter, Bordellbetreiber, Schleuser, Menschenhändler, die organisierte Kriminalität

Prostitution

- fördert Menschenhandel
- ist ein Angriff auf die Menschenrechte und auf die Würde der Frau
- verhindert Gleichberechtigung
- fördert Rassismus
- verstärkt Armut
- ist eine Quelle der Gewalt

Handeln Sie! Stimmen Sie für ein Europa ohne Prostitution.

Unterschreiben Sie für ein gesetzliches Verbot von Sexkauf in Deutschland, damit gegen den Handel mit Frauen als Ware und für ein gleichberechtigtes Miteinander von Mann und Frau. Andere Länder in der EU sind diesen Weg gegangen oder gehen ihn jetzt: Schweden, Norwegen, Irland, Frankreich... Für ein Europa ohne Prostitution!